

Coëtcouron (Férel)

jeudi 11 août 2016 19:21

Charles Cady de Pradroy, né le 18 décembre 1746 à Guérande et décédé avant le 8 février 1835, a épousé le 2 octobre 1780 (secondes noces) **Bonne-Jeanne-Charles de Jacquelot du Boisrouvray**, née le 22 mars 1758 au Boisrouvray, au Theil (Ille-et-Vilaine) et décédée le 12 octobre 1807 à Guérande à l'âge de 49 ans.

(Bonne de Jacquelot était la sœur de Bernardin de Jacquelot)

*(Le 22 juillet 1776 précédent, il avait épousé en premières noces **Marie-Anne-Françoise Chanu de Kerhedein** née vers 1758 et décédée le 22 décembre 1778, à 20 ans, après avoir eu un fils, **Jean-Marie-Matthieu Cady de Pradroy**, né le 27 octobre 1778 et décédé le 21 janvier 1780, à un an et trois mois)*

Charles était propriétaire de Faugaret, à Assérac (Loire-Atlantique).

Sa fille Charlotte y naît en 1788.

Une autre fille, Agathe-Marie-Françoise Cady de Pradroy, née le 29 octobre 1785 à Guérande, y décède le 8 novembre 1787. Bonne-Jeanne-Charles est présente à Faugaret lors du recensement de l'an IV.

Faugaret a été saisi et vendu comme bien d'émigré

(Charles Cady de Pradroy a émigré en Angleterre avec son beau-frère Bernardin)

(Il produit toutefois le 24 floréal an IX (18 mai 1801), avec témoignages, une demande de radiation de la liste des émigrés, qu'il obtient, en justifiant avoir résidé de 1792 à 4 nivôse an VIII (15 décembre 1799) sur la commune de Saint-Macaire des Mauges, à côté de Cholet)

(Par ailleurs, la conduite de Bonne de Jacquelot du Boisrouvray, qui n'a pas émigré, n'a pas été du goût des autorités révolutionnaires)

Le 20 août 1803, Charles achète Coëtcouron, à Férel (Morbihan).

La dernière fille (cinquième enfant du second mariage) de Charles et Bonne, **Charlotte-Marie-Louise-Pélagie Cady de Pradroy**, née à Faugaret le 23 juin 1788 et décédée le 5 février 1835 à Quimper (Finistère) à l'âge de 46 ans), épouse le 15 juin 1812 à Guérande **Ange-Pierre-Marie Mascarène de Lezoüalch (de Rivière)**, né le 25 avril 1784 à Pont-Croix (Finistère).

(En marge de l'acte de baptême, il est mentionné que, par jugement du tribunal civil du 16 octobre 1818, le nom de "Rivière" doit être porté sur l'acte en tant que fils d'Antoine-Marie-Hyacinthe)

(En 1831, Ange-Pierre-Marie était lieutenant de gendarmerie à Dinan)

Ange-Pierre-Marie de Mascarène de Rivière et Charlotte Cady de Pradroy eurent une seule fille, **Esther-Louise-Caroline-Marie Mascarène de Rivière**, née le 29 novembre 1813 à Guérande, et décédée le 28 septembre 1887 à Coëtcouron, Férel (Morbihan), à l'âge de 73 ans.

Esther-Louise-Caroline-Marie Mascarène de Rivière épouse en 1843 **Gustave-Hyacinthe Law de Lauriston**, né le 27 octobre 1806 à Nantes et décédé le 29 février 1882 à Nantes, à l'âge de 75 ans

(Gustave-Hyacinthe était général de Brigade et il fut maire de Férel en 1874)

Gustave-Hyacinthe et Esther eurent un seul fils, **Gustave-Raoul-Marie Law de Lauriston**, né le 2 août 1844 à Coëtcouron, Férel (Morbihan) et décédé le 20 janvier 1872 à Constantine (Algérie Française) à l'âge de 27 ans.

(Gustave-Raoul, lieutenant des chasseurs d'Afrique, fut blessé au combat de Dra-el-Arba (Kabylie) le 12 juillet 1871 et il décèdera à l'hôpital militaire de Constantine)

Ange-Pierre-Marie de Mascarène de Rivière, fils de Jean-Paul de Mascarène de Rivière et d'Angélique de Bohal, avait un frère **Paul-François de Mascarène de Rivière**, né le 11 avril 1756 (?) à Saint-Mathieu de Quimper (Côtes-du-Nord) et décédé le 25 mai 1832 à Guérande, à l'âge de 76 ans.

(Paul-François de Mascarène de Rivière était officier au régiment royal de la Marine)

Paul-François de Mascarène de Rivière a épousé le 9 octobre 1780 à Assérac, en premières noces, **Marie-Anne Le Tresle de Kerbernard**, née le 22 novembre 1750 à Guérande et décédée le 29 juin 1782 à Guérande, à l'âge de 31 ans, après 18 mois de mariage, après avoir eu ensemble un fils, Jean-Baptiste-Paul-Ange Mascarène de Rivière, né le 17 janvier 1782 à Guérande, qui épouse le 2 janvier 1811 à Guérande Adélaïde-Perrine-Marie de Sécillon de Beaulieu, née et ondoyée le 18 septembre 1789 à Guérande. D'où descendance. En secondes noces, Paul-François épouse le 17 juin 1784 à Guérande Adélaïde-Gabrielle-Claudine-Mauricette d'Andigné de Kercassier, née le 1er septembre 1751 à Guérande et décédée après mai 1832. D'où descendance.

Marie-Anne Le Tresle de Kerbernard avait une sœur, **Louise-Thérèse Le Tresle de Kerbernard**, née le 31 mars 1746 à Guérande et décédée le 21 novembre 1813 à Guérande, à l'âge de 67 ans, qui avait épousé le 24 août 1779 à Guérande **Michel-François-Guillaume Calvé de Soursac**, né le 10 février 1746 au Croisic et décédé le 28 octobre 1819 à la Jalousie, à Guérande.

Leur troisième enfant, **Françoise-Marie Calvé de Soursac**, née le 1er décembre 1786 au Croisic, et décédée le 18 décembre 1857 à Vannes, propriétaire de Kerbernard, a épousé le 24 mars 1816 à Guérande **Charles-Jean-Marie Chanu de Limur**.

Charles Chanu de Limur était le neveu [fils de son frère **Jean-François-Marie Chanu de Limur**, né à Vannes et décédé le 26 décembre 1813 à Séné (Morbihan)] de Marie-Anne-Françoise Chanu de Kerhedein, première épouse de Charles Cady de Pradroy.

La petite fille de Charles Chanu de Limur et de Françoise Calvé de Soursac, **Marie-Alexandrine Chanu de Limur**, née le 19 juillet 1850 à Vannes et décédée le 18 août 1913 à Férel, à l'âge de 63 ans, épousera le 1er février 1872 à Vannes, **Adrien-Louis-Marie de Jacquelot du Boisrouvray**, né le 3 décembre 1845 à Quimper (Finistère) et décédé le 27 mai 1919 à Vannes.

(d'où Marie-Térèse qui épousera Henry Mercier de Lépinay)

Adrien de Jacquelot du Boisrouvray était le fils de Charles-Adolphe de Jacquelot du Boisrouvray, lui-même fils de Bernardin de Jacquelot du Boisrouvray, frère de Bonne de Jacquelot du Boisrouvray, seconde épouse de Charles Cady de Pradroy.

À la date de son décès (28 septembre 1887), Esther-Louise-Caroline-Marie Mascarène de Rivière, propriétaire de Coëtcouron, était veuve de son mari Gustave-Hyacinthe Law de Lauriston depuis le 29 février 1882. Elle avait perdu son unique fils Gustave-Raoul-Marie Law de Lauriston le 20 janvier 1872. Son frère cadet Auguste-Hyacinthe-Marie Mascarène de Rivière était décédé depuis le 24 novembre 1839. Des frères et sœurs de sa mère Charlotte-Marie-Louise-Pélagie Cady de Pradroy, seule sa sœur aînée Bonne-Marie-Jeanne Cady de Pradroy, née le 10 août 1783 à Guérande (Loire-Atlantique), avait eu des enfants avec Paschal-Modeste-Auguste Roüaud de La Villemartin, né le 17 avril 1778 à Guérande et décédé le 21 septembre 1814 à Guérande à l'âge de 36 ans : Ange-René-Marie Roüaud (exilé au Pérou) était décédé en 1845 après avoir épousé Josefa Paz-Soldán y Ureta. Leur fils Manuel Rouaud y Paz Soldán, né en 1839 à Lima (Pérou), était décédé en 1872 à Teffé (Brésil) après avoir été touché à la jambe par une flèche empoisonnée. Leur fille Inès Rouaud y Paz-Soldán, épouse de José Luis Paz-Soldán y Martínez, était aussi décédée.